

Berne, le 6 juin 2018

Invitation - Conférence de presse

Oui au vote électronique, mais la sécurité avant tout !

Deux parlementaires et un expert en sécurité demandent une démarche réfléchie dans l'introduction généralisée du vote électronique

Madame, Monsieur,
Chers journalistes,

Des essais en matière de vote électronique sont actuellement en cours dans différents cantons, en même temps qu'augmentent les préoccupations portant sur la sécurité. Nous nous opposons à une interdiction générale en matière de technologie, et nous sommes par ailleurs également contre un transfert sournois des essais vers un fonctionnement habituel, comme le stipulent aujourd'hui les ordonnances et la Chancellerie fédérale. Les tests doivent en effet être encadrés par des limites claires et le Conseil fédéral ne doit pas être le seul compétent en la matière.

Le conseiller aux Etats Damian Müller et le conseiller national Marcel Dobler présentent leur intervention parlementaire pour une limitation des tests en matière de vote électronique.

Dr. Stefan Frei, expert en cybersécurité et professeur à l'EPF, présentera les éventuels scénarios d'attaques dirigées contre le vote électronique ainsi que son simulateur d'attaque contre le vote électronique. Le simulateur sert de base pour les données et les conditions exposées dans l'intervention. A l'issue de sa présentation, il se tiendra à disposition des personnes présentes.

Conférence de presse

Lundi 11 juin 2018, à 10h00

Palais fédéral, salle de conférence 301

Nous nous réjouissons de votre participation.

Meilleures salutations

Marcel Dobler, Stefan Frei et Damian Müller



Contacts

Marcel Dobler, conseiller national SG et entrepreneur, marcel.dobler@parl.ch, 078 648 48 26
Dr. Stefan Frei, expert en cybersécurité et professeur à l'EPF, frei@techzoom.net, 079 222 99 22
Damian Müller, conseiller aux Etats LU, damian.mueller@parl.ch, 079 569 09 39